

**ESTADO DE LA PÉRDIDA DE LOS REALISTAS  
EN LA ACCIÓN DE PURUARÁN**

**VALLADOLID, ENERO 17 DE 1814<sup>61</sup>**

*Duplicado.- Número 2.- Ejército del Norte.- Estado que manifiesta los muertos, heridos y contusos que tuvo la división que atacó a los rebeldes en Puruarán el cinco de este presente mes.*

CUERPOS	Muertos oficiales tropa total oficiales tropa total	Heridos oficiales tropa	Contusos total
Infantería.- 2° batallón de la corona	0 0 0	0 9 9	0 0 0
Ídem.- 3° batallón fijo México	0 2 2	1 16 17	1 2 3
Caballería.- Piquete de San Luis	0 1 1	0 0 0	0 0 0
Ídem.- Ídem de San Carlos	0 1 1	0 1 1	0 0 0
Ídem.- Ídem de Frontera	0 0 0	0 2 2	0 0 0
Ídem.- Ídem de Pezquera	0 0 1	0 2 2	0 0 0
Ídem.- Ídem de León	1 0 1	0 2 2	0 0 0
Ídem.- Ídem San Francisco			
Celaya	<u>0 0 0</u>	<u>1 2 3</u>	<u>0 0 0</u>
	1 4 5	2 34 36	1 2 3

NOTA

El oficial muerto fue el capitán don Esteban Rosas: los heridos el subteniente don Luis Pullado, y el teniente don Tomas Arroyo. Contuso el sargento mayor don Pío María Ruiz.

Valladolid, 17 de enero de 1814.

*José María Calderón*

Visto bueno. *Del Llano*

---

<sup>61</sup> Hernández y Dávalos, *Colección*, VI-293.